

# Manuel MORA

## LLEGARA MAÑANA A ESTA CAPITAL

Militantes y simpatizantes del Partido COMUNISTA se aprestan a recibirlo concurriendo en masa a la Estación del Atlántico a la hora de llegada del tren de Limón

Al expresar su satisfacción y su alegría por el regreso del camarada Mora de tierras mexicanas, TRABAJO sabe que expresa también el regocijo del pueblo de Costa Rica por lo menos de lo mejor de este pueblo, que ve en él al Jefe máximo y el símbolo del partido que en todo momento y durante varios años ha estado de pie, vigilante, luchando



sin tregua por asegurarles una patria más libre y un hogar sin miseria. Definitivamente la historia de Costa Rica tendrá que consignar una página especial y quizá la más hermosa de todas, a este partido comunista nuestro y a su fundador, Manuel Mora Valverde, quien ha sido a la vez el mejor de sus combatientes!

San José, Costa Rica, Sábado 20 de Noviembre de 1937 N° 266 Editor - E. Jiménez Guerrero

### La Junta Nacional de Electricidad

Parece haber comenzado a recorrer el camino de las capitulaciones frente al

### Trust Eléctrico

Después de haber mantenido una actitud vigorosa y de firmeza en defensa de los intereses nacionales, actitud que no hemos dudado en aplaudir y en apoyar, la Junta Nacional de Electricidad ha comenzado a recorrer el camino de las capitulaciones frente al Trust eléctrico.

Mal camino es éste, porque conduce a la anulación total del freno que la Junta ha venido siendo para los propósitos de especulación del monopolio.

Al transar con las pretensiones de las Compañías, aunque sólo sea en los puntos en que ha transado, al autorizarlas para imponer medidores, está la Junta dándoles el camino para que lleguen dentro de poco tiempo, a hacer el medidor obligatorio y de uso general.

Nadie puede oponerse a que el contrabando sea perseguido y sancionado, pero esta sanción del medidor es de carácter permanente y resulta exagerada. Además las Compañías pueden desarrollar una política que imponga sus medidores a una gran mayoría de abonados lo

Pasa a la 2a página



C. Manuel Mora V.

La presencia de todos los militantes y simpatizantes del Partido Comunista será hermosa manifestación de simpatía y de apoyo a la brillante labor realizada en el Congreso por Manuel Mora, quien ha sido el mejor defensor de los intereses del pueblo de Costa Rica.

## 500 DE BONOS VENDIDOS EN UNA SEMANA

Hace apenas ocho días iniciamos la venta de bonos del Partido Comunista y hemos encontrado tal entusiasmo e interés en todos los sectores sociales, que antes de fin de año estarán colocados los 4 000 de bonos.

El apoyo decidido de parte de obreros, estudiantes, pequeños comerciantes, campesinos y maestros, representó para el Partido Comunista un gran triunfo, porque significa comprensión

de la labor que contra viento y marea han sabido realizar los diputados comunistas en el Congreso. La buena acogida que el pueblo ha sabido dar a todos los camaradas que llegan a vender bonos, es para el Partido Comunista un voto de confianza que viene a reforzar nuestra fe y entusiasmo en la lucha intensa que hemos mantenido contra la injusticia y la explotación.

### ¿Serán expropiadas las Cias. Eléctricas?

Desde hace mucho tiempo, en nuestro periódico TRABAJO hemos venido dedicando preferente y sostenida atención al desarrollo del conflicto entre la Junta Nacional de Electricidad y las Compañías Eléctricas, referente a los nuevos contratos que éstas últimas quieren obtener.

El asunto ha sido ampliamente analizado en nuestras páginas y nos cabe el mérito de haber señalado desde el principio en qué consistía el núcleo del problema.

Ahora que el conflicto ha llegado a su madurez, ha sido nuestro Partido quien ha iniciado sin vacilaciones el estudio del mismo, y quien ha presentado a la opinión pública la única solución plausible y decorosa del mismo. De todos es sabido nuestro compañero Jiménez Guerrero quien en una entrevista reciente con el Jefe del Estado, le planteó el asunto de las Compañías

Eléctricas en términos de problema nacional.

Así mismo Jiménez Guerrero hizo moción en el Congreso, en la sesión del martes de la semana que hoy termina, en el sentido de que la Cámara pidiera al Ejecutivo el envío a sesiones extraordinarias del Proyecto de Ley del P. C. en que se plantea la expropiación de las Compañías Eléctricas como paso definitivo en la nacionalización de las mismas.

La moción de nuestro compañero tuvo ambiente en la Cámara y fué votada por un gran número de representantes, lo cual indica que el Legislativo está inclinado a reconocerle al problema eléctrico la importancia que éste tiene.

Las razones que dió el compañero Jiménez, pueden leerse en "El Diario de Costa Rica" del martes y suscitó en las sesiones el asunto de las Compañías

Pasa a 2a. página